

„Die Erde wird bis ins Mark erschüttert werden. Der Einfluss der Mächtigen wird zu spüren sein.“

(vorläufige Übersetzung)

**BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA
12. AUGUST 2017**



Mein geliebtes Volk,

**ICH HALTE EUCH IN MEINEN HÄNDEN, UM EUCH MIT GROSSEM EIFER ZU
BESCHÜTZEN.**

Ihr lasst es nicht zu, dass Ich euch helfe. Ihr wehrt Mich ab, indem ihr andere Wege beschreitet und den erstbesten nehmt, ohne darüber nachzudenken, ob er der richtige ist oder nicht.

Mein Volk, das Erstbeste ist nicht immer richtig. Weder veranlasst es euch dazu, Taten und Werke in Meinem Sinne zu verrichten, noch geistlich zu wachsen.

**ICH RUFE EUCH AUF, EURE TÄTIGKEITEN ANZUHALTEN UND IN DIE STILLE ZU
GEHEN, IN DER NICHTS UND NIEMAND EUCH STÖREN KANN. ICH RUFE EUCH
AUF, MICH IN DER STILLE ZU FINDEN, AUF DASS WIR UNS VEREINEN UND IHR
BEREIT SEIN WERDET, ZU MIR ZU KOMMEN.**

Wer in die innere Stille geht, unterbricht das, was die Vorstellung dem Verstand einflößt und verhindert, dass ungebührliche Gedanken wiederkehren, die euch über euren Nächsten urteilen lassen, ohne euch selbst erkannt zu haben.

So urteilt ihr nach eurem Gutdünken und euren Gedanken. Dies sind Zeugnisse des Bösen, welches euch immer wieder überwältigt. Mein geliebtes Volk, wer von euch über seinen Nächsten urteilt, unterwirft seine Seele dem Bösen.

Es ist Teil eures tief verwurzelten Ichs, nach dessen Willen ihr alle eure Taten und Werke verrichtet. Mit diesem Ich wollt ihr nicht in Konflikt geraten, und daher wandelt ihr euch nicht. Dieses Ich prägt eure Vorlieben und Wünsche voll Neid und Missetat. Das vom Bösen beherrschte Ich des Menschen führt zu einem impulsiven Verhalten, das seinen Nächsten provoziert oder belastet. Im Inneren des Egoisten bewegt es sich wie eine Schlange, das alles für sich beansprucht und Meinen Segen seinem Nächsten vorenthält. Im Inneren des Neiders versprüht es fortwährend sein Gift und versteckt sich, damit es nicht gefunden werden kann. Das Böse stellt eine große Gefahr für den Nächsten dar, da es ihn verleumdet und schwere Fehler verursacht, wodurch selbst die Stärksten und Standhaftesten zu Fall gebracht werden. Darüber hinaus verursacht es weitere Schwächen, die Ich euch verkünden werde, Kinder.

**ICH HABE EUCH AUFGERUFEN, ZU WAHREN KINDERN MEINER LIEBE ZU
WERDEN, DOCH HABT IHR ES NICHT GESCHAFFT, DENN WÄRET IHR EIN TEIL**

**MEINER LIEBE, SO WÜRDET IHR NICHT DIESEN UNANGEMESSENEN GELÜSTEN
NACHEIFERN.**

Manche Menschen strengen sich kaum an, um sich zu ändern, und das macht Mich sehr traurig, denn in diesen Zeiten wird keines Meiner Kinder, das sich nur minimal anstrengt, den wahren und umfassenden Glauben erreichen.

Daher greift das Böse euch in der einen oder anderen Situation, durch Worte oder Gesten, durch Missverständnisse oder Unwohlsein, aus dem Hinterhalt an. Jeder interpretiert nach Gutdünken, was gut und recht ist, doch nur wenige folgen letztlich den Lehren Meiner Liebe.

**IHR WISST, DASS ICH EUCH ZUR EINTRACHT AUFRUFE, UND DAMIT IHR IN
EINTRACHT LEBEN KÖNNT, MÜSST IHR MICH LIEBEN. NUR SO WERDET IHR DIE
UNEINIGKEIT VERHINDERN KÖNNEN, BEVOR SIE EINTRITT.**

Ich verkünde euch alltägliche Ereignisse, auf dass ihr wachsam bleibt, bevor ihr euch den wichtigen Momenten der Läuterung stellen müsst. Wer sich in diesem Moment nicht vorbereitet, wird dazu nie wieder die Gelegenheit haben.

Mein geliebtes Volk,

Ihr lebt in gefährlichen, äußerst gefährlichen Zeiten, die fortan so bleiben und sich immerzu wiederholen werden. Der Krieg wird zur Realität. Ein kleines Land wird der Auslöser des Terrors für die Menschheit sein. Diejenigen, die es nicht wahrhaben wollten, werden Mich anflehen, ihnen zu helfen, denn um sie herum wird es niemanden mehr geben, der ihnen helfen könnte. Unbewusst führt der Mensch den Konflikt herbei.

Die Erde wird bis ins Mark erschüttert werden. Der Einfluss der Mächtigen wird zu spüren sein. Der Mensch wird seine Macht für lange Zeit zur Schau stellen. Die Provokationen werden nicht immer klar erkennbar sein. Zorn wird das mächtige Land heimsuchen.

**DER MENSCH VERSUCHT IM VORHINEIN ZU WISSEN, WAS IHN ERWARTET,
UND ICH HABE ES IHM DAS EINE ODER ANDERE MAL DEMONSTRIERT.
VERLIERT KEINE ZEIT, SEID STANDHAFT.**

**MEIN VOLK LEIDET IN DEN WIRREN DER WELTLICHKEIT, IN DEM DIE
NIEDEREN INSTINKTE DIE OBERHAND GEWINNEN UND DIE UNRAST DEN
MENSCHEN UM SEINEN VERSTAND BRINGT.**

**Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Der Krieg entbrennt sowohl
innerhalb als auch außerhalb der Landesgrenzen.**

Betet, Meine Kinder, betet für Nordkorea. Worte verdecken die wahre Absicht.

**Betet, Meine Kinder, betet für Italien. Das Land wird leiden und klagen, klagen und
leiden.**

Betet, Meine Kinder. Vulkane werden erwachen und die Erde wird erzittern.

Denkt daran, euch gebührend im Geiste vorzubereiten. So viele werden es bedauern, sich ihre Fehler nicht eingestanden zu haben. Viele werden Mich verachten. Sie müssen sich wandeln.

Mein Volk muss sich selbst erkennen. Viele Intrigen werden von Mir bestraft. Mein Volk geht nicht mit gutem Beispiel voran, sondern jammert. Die Kinder Meines Volkes versinken weiter in Hass und Neid gegen ihren Nächsten.

**GEBETE SIND AN DER TAGESORDNUNG, DOCH WERDEN SIE NUR
GEBETSMÜHLENARTIG WIEDERHOLT. DIE MENSCHEN EMPFANGEN MICH NUR
OBERFLÄCHLICH, OHNE GEBÜHRENDE BEREITSCHAFT ODER
WIEDERGUTMACHUNG. ICH WERDE VON DENEN MISSHANDELT, DIE ICH
LIEBE, DOCH SCHMÄLERT DIES MEINE LIEBE ZU IHNEN NICHT.**

Mein geliebtes Volk, viele durchstreifen die Erde, ohne die Zeichen dieser Zeit zu sehen. Ein großes und unerwartetes Ereignis am Himmel wird die Menschen überraschen.

Bereitet euch vor, prüft euch eingehend, vergesst nicht, dass ein jeder über seine Taten und Werke nachdenken sollte.

WAS HAT MEINE MUTTER IN IHREN OFFENBARUNGEN NICHT ALLES VON EUCH VERLANGT, DESSEN IHR EUCH NICHT BEWUSST ZU SEIN SCHEINT!

Die Menschheit leidet unter ihrem eigenen Ungehorsam, der Leid verursacht.

Du, Mein Volk, sollst nicht den Mut verlieren und durchhalten. Möge einer den anderen unterstützen und Mein Wort immerzu in die Tat umsetzen.

Nutzt das, was ihr habt, damit euer Umfeld die Früchte ewigen Lebens tragen wird.

MEIN FRIEDENSENGEL IST LICHT FÜR MEIN VOLK, DAS VOM ANTICHRISTEN VERFOLGT AM GLAUBE ZWEIFELN WIRD. ER (DER FRIEDENSENGEL) VERKÜNDET MEIN WORT UND SEIN HERZ ZEUGT VON MEINER LIEBE. ER WIRD DEN HUNGERNDEN SPEISEN UND DEN DÜRSTENDEN TRÄNKEN, DOCH DAS HERZ MUSS IN ANGEMESSENER WEISE BEREIT SEIN, IHN ZU ERKENNEN. (1)

Mein geliebtes Volk, verzweifelt nicht vor dem Herrscher der Welt. „*Ich bin, der Ich bin*“ (2. Mose 3:14) und Meine Kinder werden wie die Vögel des Feldes genährt. Mein Wort soll euer tägliches Brot sein.

FÜRCHTET EUCH NICHT. ICH HALTE EUCH IN MEINEN HÄNDEN.

MEIN GELIEBTES VOLK. ICH LADE EUCH EIN, ÜBERALL AUF DER WELT UM 6 UHR ABENDS ORTSZEIT DEN HEILIGEN ROSENKRANZ FÜR DEN FRIEDEN IN DER WELT ZU BETEN.

FÜRCHTET EUCH NICHT, DENN ICH BIN BEI EUCH.

FÜRCHTET EUCH NICHT. ICH LIEBE EUCH UND SEGNE EUCH.

Euer Jesus.

**AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

(1) [Offenbarungen über den Friedensengel, lesen...](#)